

Weihnachtsgruß 2025



Liebe Schützenbrüder,
geschätzte Bürgerinnen und Bürger,

Frohe Weihnachten! Liebe ist das schönste Geschenk, das wir einander machen können. Lasst uns dieses Fest nutzen, um uns daran zu erinnern, wie wertvoll und kostbar unsere Beziehungen sind.

(Joachim Ringelnatz)

als Schützenkönigspaar von Nievenheim & Ückerath blicken wir auf ein ereignisreiches und unvergessliches Jahr zurück. Von Herzen möchten wir uns für die zahlreichen Glückwünsche zu unserer Regentschaft bedanken.

Ebenso danken wir uns für die vielen wunderbaren Stunden, die wir im Kreise grobartiger Menschen verbringen durften.

Im Namen des Vorstands und der Stabsoffiziere wünschen wir Ihnen und Ihren Familien ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest sowie einen erfolgreichen und glücklichen Start ins neue Jahr.



Herzliche Grüße,
ihr Schützenkönigspaar
SM Wolfgang II. van Bömmel-Wegmann
& Königin Carola

